

'Latinoamérica, ajena a los problemas globales'

Para James Beaumont, de Natixis, la ventaja de la región frente a otras emergentes es que las tensiones no afectan de forma directa.

Economía y Negocios

LA INTERCONEXIÓN que existe en la economía mundial hace que lo que ocurra en un lugar, tenga repercusiones en el resto del planeta, y más cuando los problemas son tan graves como la guerra comercial, el Brexit u otros focos de tensión que golpean en la actualidad a las finanzas globales.

Sin embargo, desde el punto de vista de los inversionistas mundiales, Latinoamérica corre con ventaja en el escenario actual, pues de acuerdo con James Beaumont, director de Gestión de Cartera de Activos Múltiples de Natixis Investment Managers, es una región bastante ajena a estos grandes problemas.

"Hay un gran número de problemas geopolíticos a nivel global que claramente están preocupando a los inversionistas internacionales, como lo es la guerra comercial o el Brexit. Pero lo cierto es que la región está en una buena posición en este sentido, pues es bastante ajena a estos temas, no le golpean de forma directa. Ante un panorama como el actual, no solo se deben mirar los datos, sino también las noticias, y salvo casos puntuales, el flujo de malas noticias y de vientos en contra son mejores aquí".



La guerra comercial ha creado oportunidades. Cortesía



JAMES BEAUMONT
Director de Gestión de Cartera de Activos Múltiples de Natixis Investment Managers

Además, según el experto, esto cobra más importancia no solo al comparar con las economías desarrolladas, sino también frente al resto de regiones emergentes. "Vemos que otras zonas en desarrollo, como Asia, atraviesa muchos problemas geopolíticos. Es por eso que el hecho de que Latinoamérica ofrezca estabilidad y crecimiento en algunos países la convierten en una región muy competitiva y que crea muchas oportunidades de inversión".

Eso sí, Beaumont no pierde de vista que América Latina enfrenta sus propios problemas, como la crisis de Venezuela o de Argentina, así como la desaceleración global. "Tenemos una visión positiva para Colombia y la región, pero claramente un menor dinamismo en el mundo también va a impactar en su economía".

Frente a esto, a escala global, afirma que pese a las caídas que se han visto en los mercados mundiales recientemente, "los inversionistas han sido muy resilientes, pues van más allá de lo que está pasando y creo que no ven realmente un riesgo cercano de recesión, pues las condiciones económicas en EE. UU. siguen siendo buenas. Es por esto que estamos convencidos que para lo que resta de 2019, el factor clave para la valorización de las acciones y los mercados van a ser los resultados empresariales, sus ganancias. Si crecen, eso va a verse como algo positivo", dijo Beaumont.

Para Natixis, como la volatilidad en los mercados es un factor que parece haber llegado para quedarse, recomienda a los inversionistas buscar opciones responsables y gestión activa de portafolios, las cuales estén enfocadas, sobre todo, en el largo plazo. ☞

Ventas de crudo de Venezuela, en caída

Reuters

LAS EXPORTACIONES petroleras de Venezuela han caído a su mínimo en 2019, perjudicadas por la interrupción de las compras de su segundo mayor cliente, CNPC de China, tras la imposición de sanciones más duras por parte de Estados Unidos, según mostraron informes internos y datos de Refinitiv Eikon.

Los envíos totales de crudo y productos refinados

de la estatal Petróleos de Venezuela (PDVSA) y sus empresas mixtas disminuyeron el mes pasado a cerca de 770.000 barriles por día (bpd), desde 992.565 bpd en julio y 1,13 millones de bpd en junio, según los datos revisados.

El mes pasado, la estatal China National Petroleum Corp (CNPC) canceló las cargas de crudo venezolano que había programado para agosto. La decisión se tomó luego de que Washing-



Las sanciones de EE. UU. siguen perjudicando. Reuters

ton anunció una orden ejecutiva que congeló todas las propiedades del gobierno venezolano y advirtiera a firmas extranjeras que también podrían enfrentar sanciones por hacer negocios con PDVSA.

También se supo que el valor de las reservas de oro del país cayeron US\$1.000 millones en seis meses. Estas equivalen a US\$4.620 millones, un 18,5% menor a los US\$5.669 millones de fin de 2018.

BREVES

Irán descarta el diálogo con Estados Unidos

(AFP) El presidente iraní Hasan Rohani descartó ayer negociaciones bilaterales con Estados Unidos y advirtió que su país reducirá sus compromisos en materia nuclear a menos de que haya avances con los europeos en los próximos dos días. Teherán, Francia, Alemania y Gran Bretaña intentan salvar el acuerdo de 2015 para limitar el programa nuclear iraní pero que está en entredicho desde la retirada de Trump en 2018.

Menores previsiones para el PIB de China

(Bloomberg) Los economistas están rebajando nuevamente sus previsiones de crecimiento para China, por debajo de un nivel considerado necesario para que el Partido Comunista cumpla sus objetivos. Se espera un avance por debajo del 6%.

Cierran nueva puerta a la defensa de Lula

(EFE) Un tribunal negó la petición de la defensa de Luiz Inácio Lula da Silva, que cumple desde 2018 condena por corrupción, para que pueda usar como prueba de su inocencia diálogos entre los fiscales que lo acusan y que fueron interceptadas ilegalmente.



El gobierno de Mauricio Macri trata de frenar la crisis. EFE

Siguen las malas noticias para Macri

Agencias

EN LA segunda jornada de control cambiario en Argentina, las malas noticias no pararon de llegar para el gobierno de Mauricio Macri, pues los datos económicos siguen empeorando.

Aunque el peso se mantuvo estable frente al dólar estadounidense, el índice Merval de la Bolsa de Buenos Aires se desplomó 11,9%, a 23.079,32 puntos, con los bancos como protagonistas de las caídas.

Matías Rajnerman, de la consultora Ecolatina, aseguró que "los problemas financieros de las acciones y de los bonos van a seguir, aunque el mercado cambiario por ahora va a estar contenido".

Sin embargo, el peso argentino en el mercado paralelo está empezando a desviarse fuertemente de

la cotización oficial y alcanzando la mayor brecha desde al menos 2015.

Sumado a esto, las estimaciones de inflación y crecimiento empeoraron, según una encuesta entre especialistas por el banco central (BCRA).

Los analistas estimaron que la inflación a nivel general para este año se ubicará en 55,0%, 15 puntos menos frente al dato anterior, en tanto que para 2020 alcanzará un 38%. El PIB se contraería un 2,5% en 2019, un 1,1% más que la estimación de julio, reveló el sondeo.

Por el lado positivo, la calificadora de riesgos Fitch subió el martes la calificación de deuda soberana de Argentina a 'CC' desde 'incumplimiento restringido', luego de que el Gobierno pagó instrumentos de deuda a corto plazo el 30 de agosto.